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■ 四日市市内各地視察
四日市市議会議員の皆様と、地域課題解決に向け、市内各地を視察。

酷暑の中、笹岡市議・谷口市議・森市議・早川市議・辻市議・荻須市議（画像
順）を始め、連合自治会長、市職員にご一緒いただきました。御礼申し上げます。

各地区の連合自治会長
にも視察に同行いただ
きました。海蔵地区
水谷 前連合自治会長、
下野地区 藤谷様、富洲
原地区 坂本様、大矢知
地区 中村様、ありがと
うございました。

都ホテル四日市にて、「石原ま
さたか政治活動20年感謝の集い」
を開催いたしました。
多くの皆様にお集まりいただき、
心からの感謝を申し上げます。
会場では、元防衛大臣 小野寺五
典（いつのり）先生に「我が国の
防衛と安全保障」というテーマで
ご講演いただきました。

■水谷重信氏 旭日単光章受章
記念祝賀会 (2023.7.1)
自治会長として、長年地元に

貢献されてきた水谷様の叙勲受
章祝賀会にて、祝辞を述べまし
た。この受章を機に、行政と自
治会が一層協力しあい、地域が
更に活性化するよう願っており
ます。

■浅野拓磨選手 ラジオ収録
(2023.7.11)
菰野町出身のサッカー日本代

表選手であり、現在はドイツVfL
ボーフムに所属している、浅野
拓磨選手が、来所されました。
私がパーソナリティを務めるラ
ジオ番組「石原まさたかの痛
快！風雲放談」のゲストとして
ご出演いただきました。

■敬青会 国政報告会 (2023.7.1)
地元菰野町の後援会である敬青

会の皆様へ国政報告会を開催いた
しました。
国会開会中の普段の過ごし方から、
防衛に至るまで幅広い質問をいた
だきました。

■メダカの学校 第４回ちしゃくの
自然ふれあいまつり (2023.7.17)
四日市市智積町にて、「メダカの学

校 第４回ちしゃくの自然ふれあいま
つり」が智積自然の会を始め、地域の
皆様のお力で４年振りに開催されまし
た。自然と触れ合えるイベントやマル
シェ等で大変な賑わいでした。

緊迫する日本の安全保障環境や友好国との関係などについて幅広い知見か
らお話くださり、大変興味深い内容でした。

■ 石原まさたか政治活動20年
感謝の集い (2023.7.21)
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三重郡菰野町生まれ
【経歴】
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・ 三重県議会議員
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【現職】
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・国会対策委員  ・観光立国調査会 幹事
・中小企業・小規模事業者政策調査会 幹事
・団体総局 国土・建設関係団体委員会 副委員長
・住宅土地･都市政策調査会 事務局次長
・整備新幹線等鉄道調査会「地域鉄道のあり方
に関するPT]  ・物流調査会 幹事

・下水道･浄化槽対策特別委員会SNS一覧LINE

■もりえい病院救命救急病棟 視察 
(2023.7.14)
桑名市・医療法人普照会もりえい病

院の馬場事務長にご案内いただき、先
月完成したばかりの救命救急病棟を視
察いたしました。他の病院で受け入れ
出来ない救急車も受け入れ、年間1300
件以上断わらず対応されていることや、
救命救急病棟２床を自助努力により増
設されたこと等を伺いました。

三重県左官業組合連合会、
４年振りの対面での総会にて
ご挨拶いたしました。
エネルギー高騰対策について
政府の取り組みをお伝えする
とともに、左官職人不足の状
況について伺いました。

■ 三重県左官業組合連合会 
青年部定期総会 (2023.7.8)

■ 桑名市播磨地区意見交換会
(2023.7.17)
桑名市播磨地区の役員の方にお集まり

頂き、意見交換会が開催され、山本さち
こ先生と共に参加いたしました。防災・
防犯対策や幹線道路の問題等、播磨地区
の貴重なご意見を頂戴致しました。

■都道府県議会議員「初当選研修会」 
(2023.7.19)
自由民主党主催 都道府県議会議員

「初当選研修会」が７月19日、20日と
２日に渡り行われ、全国より約180名
が集結しました。私は党の地方組織・
議員総局次長を務めており、懇親会の
司会を仰せつかりました。
森山選挙対策委員長のご挨拶の中で、
「選挙は１票が大事、足で票を稼ぐ」
というお話があり、改めて身が引き締
まりました。

県議会議員時代の当選同期であ
る中森県議の議長就任祝賀会へ参
加。中森県議は全国都道府県議会
議長会の副会長にも就任されてお
ります。三重県の発展のため、共
に力を尽くして参ります。

■中森博文氏議長就任祝賀会
にてご挨拶 (2023.7.30)

これに関連し、４月２日～３日にかけ、都ホテル四日市他３会場にて「YOKKAICHI 
Great Expo」が行われました。会場では、関係企業１９社の最新技術に関する資料や
機器が展示されており、5G技術への理解を深めることができました。

新米秘書 の 質 問 コ ー ナ ー ！ ！ V o l . ４

秘書:国会閉会後は地元選挙区にて多くの活動が見られるのですね！

秘：国会閉会中の国会議員の先生は何をしているの

でしょうか？

石：150日間の通常国会が閉会すると、多くの議員は

地元に帰ります。私も、地元の皆様へ、国政での決

定事項や背景を街頭演説や集会などを通じてご報告

したり、地域や企業の困りごとを伺い、自分の目で

見たりしています。

■月例街頭演説 (2023.7.23)
 月例の街頭演説会を木曽岬、長

島、桑名、朝日、川越、四日市、
菰野の７地区・８箇所にて実施い
たしました (画像は、菰野町・宿
野交差点)
炎天下の中お集まりいただいた皆
様に感謝申し上げます。
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